

# BROADCAST

## Kapolda Sulsel Buka Rakernis Bid Humas Polda Sulsel Tahun 2023

Ryawan Saiyed - [SULSEL.BROADCAST.CO.ID](http://SULSEL.BROADCAST.CO.ID)

Jun 15, 2023 - 16:26



MAKASSAR - Bidang Humas Polda Sulsel adakan Rapat Kerja Teknis (Rakernis) tahun 2023, di buka langsung oleh Kapolda Sulsel Irjen Pol. Drs. Setyo Boedi Mompoeni Harso.,SH.,M.Hum dan turut hadir Wakapolda, Irwasda Polda Sulsel beserta PJU Polda Sulsel, Kamis (15/6/2023).

Acara digelar di Aula Andi Mappaodang dan diikuti 125 peserta rakernis dari

personel pengemban fungsi humas (Kasie Humas) dari seluruh Polres jajaran beserta PPID satker Polda Sulsel.

Adapun tema kegiatan ini "Humas Polri Presisi Siap Mengawal Tahapan Pemilu 2024, Serta Mengamankan Agenda Nasional Dan Internasional Tahun 2023 Dalam Rangka Mendukung Peningkatan Produktivitas Untuk Transformasi Ekonomi Inklusif Dan Berkelanjutan".

Kapolda mengucapkan terima kasih dan memberikan apresiasi kepada Bid Humas Polda Sulsel dalam melaksanakan rakernis tahun 2023 ini. Dimana saat ini fungsi Bid Humas sebagai salah satu fungsi utama polri menjadi ujung tombak dan corong informasi serta mewadahi arus informasi yang masuk terutama dalam hal pemberitaan yang positif dalam membangun citra kepolisian di masyarakat.

"Ditengah arus gempuran informasi terhadap Polri saat ini memperkuat citra positif kepolisian merupakan tugas utama Bidang Humas yang bertanggung jawab untuk memperkenalkan kepolisian secara positif kepada masyarakat. Hal ini dapat dilakukan melalui publikasi kegiatan yang dilakukan oleh kepolisian, baik itu operasi keamanan, kegiatan sosial, maupun kegiatan edukatif"  
Ungkapnya

Sementara itu Kabid Humas Polda Sulsel Kombes Pol Komang Suartana, saat ditemui menegaskan penyelenggaraan rakernis bidang humas Polda Sulsel, merupakan agenda rutin tahunan yang diselenggarakan berdasarkan hasil rakernis Div Humas Polri.

"Diharapkan peran Humas Polda Sulsel dapat mensukseskan Pemilu 2024 yang akan datang dengan menciptakan kamtibmas aman dan sejuk" pungkas Komang

Kegiatan dilanjutkan dengan Diskusi Panel bersama Narasumber dari Kalangan Akademisi antara lain Dr.Ir.Zakir Sabara dari UMI Makassar bersama Nara Sumber lainnya membahas Strategi Kehumasan.(\*\*\*)